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CLM / ASESORÍA JURÍDICA 

La Junta y el Consejo de la Abogacía 
apoyarán a las mujeres maltratadas 
EP / TOLEDO 
Día 07/12/2011 

El Gobierno de Castilla-La Mancha y el Consejo de la Abogacía regional han establecido las bases para 
iniciar la colaboración entre ambas instituciones con el fin de prestar asistencia jurídica gratuita a las 

mujeres víctimas de violencia de género. 

Este ha sido uno de los temas que el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Jesús 
Labrador, trató con el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, José Luis Vallejo, 
durante la reunión que mantuvieron el pasado lunes en el Palacio de Fuensalida. En esta reunión 
también estuvo presente la nueva directora del Instituto de la mujer, Teresa Novillo, según ha 
informado el Gobierno regional en nota de prensa 
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A.MÉNDEZ Le negativa de la )(unta a poner en 
marcha en Vigo el primer juzgado de guardia de 24 
horas de Galicia ha topado con el rechazo de 
procuradores, abogados y de la Junta de Personal. 
Todos consideran una "excuse" el argumento de la 
Comisión Mixta integrada par la Consellería de 
Presidencia y el Tribunal Superior de Xustiza de 
Galicia (TSXG) de declarar este órgano "no 
prioritario" en basa al número de casos resueltos y 
sostienen que su aplazamiento se debe 
"exclusivamente a la falta de recursos económicos". 
La unanimidad es absoluta respecto a la elevada 	MInsintss• r vira—, el lunProm 

carga de trabajo que soporta el partid() judicial vigués 
y por eso ven necesario mantener vigente la 
demanda hasta que el Gobierno gallego reconsidera su decisión de aplazarla 
"La Comisión debería ser más transparente con los criterios que aplica y sobre todo con las cifras de actividad 

que maneja para tomar las decisiones", reclama el decano del Colegio de Procuradores de Vigo, Manuel 
Castelts, quien destaca el consenso logrado hace apenas siete meses entre el Gobierno central y el 
autonómico para poner en marcha las guardias de 24 horas en los ocho juzgados de Instrucción de la ciudad 
que en 2010 atendieron 51.600 asuntos. 
"Si esta primavera era necesario y viable, hoy lo sigue siendo. Las condiciones no cambian y el número de 
casos desde luego que no está retrocediendo", destaca el portavoz de los procuradores con un argumento 
idéntico al de la presidenta de la Junte de Personal de Pontevedra. Mercedes Vázquez advierte que la plantilla 
seguirá demandando las guardas de jornada completa pare mejorar la atención al ciudadano: "Se agilizarían 

los procesos y los detenidos no tendrían que esperar al día siguiente en los calabozos" 
Este nuevo órgano necesitaba dos informes favorables del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y de la 

Xunta, quien se pronunció a su favor en septiembre de 2010 pero rectificó sus prioridades en le reunión de 
hace una semana aludiendo "al número y entidad de los asuntos solucionados por el juzgado de guardia de 
juicios y faltas" El último informe de la Comisión Mixta declara el juzgado de guardia vigués no prioritario "sin 
perjuicio de que pueda implantarse en el futuro" Su rechazo a este servicio se produce apenas seis meses 
después de que el Ministerio de Justicia aprobase una partida de 212.000 euros para su implantación y tras 
contar con el visto bueno del CGPJ. A esta autorización alude la portavoz de los trabajadores pare reiterar la 
necesidad de creado. "El Poder Judicial comprobó que Vigo cumplía con todos los parámetros exigidos como 
son la elevada carga de trabajo, mucha población flotante, el carácter fronterizo del territorio, actividad 

portuaria,... Esto demuestra que el argumento de la Xunta no es válido. Es una cuestión de dinero. Estoy 
segura de que si esta situación se planteara hace tres años estaría aprobado el juzgado de 24 horas en Vigo", 

denuncia Mercedes Vázquez. 
El decano de loa procuradores es partidario de volver a demandado. "Habrá que plantearlo de nuevo a la 
Comisión Mixta con documentos y de forma razonable para que vean la realidad", sostiene Castells mientas el 
decano del Colegio de Abogados de Vigo, Alfonso Álvarez-Gándara, se mostró ayer cauto y optó por "revisar 
las estadísticas antes de concluir si la decisión de la Xunta está fundamentada u obedece e criterios 
económicos", pues el mantenimiento del juzgado correría a cargo de los presupuestos autonómicos. 
El abogado Guillermo Presa cree que este es el principal motivo del retaso en su creación al tiempo que 

denuncie el "déficit histórico de infraestructuras" del partido judicial vigués. "Nos hacen falla más juzgados, un 
nuevo edificio y las guardias son un elemento más que ayudarían a agilizar el trabajo. La demanda sigue 
vigente'advierte. 
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Nota del editor 

A partir de ahora si le registras como usuario en farodesgo.es tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los 
Comentarios hechos por otros usuarios, tendrás más espacio para poder expresarle, tu comentarlo será más visible y 
además podrás compartirlo en redes sociales. Esperares que, con tu participación, este canto contribuya 
fortalecer nuestra comunidad de usuarios y lectores, consolidando las conversaciones que giran en tomo a nuestras 
noticias. 

Sedal Malee. // Marte 
G. Sres 
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Dia Salivo el de ayer para el llus• 
rae Colegio de Abogados. Los le-
trados jerezanot celebraron la 
festividad de su patrona, la Vir-
gen de la Consolación, con tres 
destacados actos. 

Elprknem de ellos tuvo lugar en 
la sede colegial, en calle Sevilla, a 
lea 10:30 horas. En una sesión ox-
aaordinaria de la Aun de Grobler. 
no se procedid • imponer le toga a 
26 nuevos colegiados. Se podría 
decir que eme sao es uno de loe 
más solemnes y emotivos que se 
desarrollan en el Colegio junto al 
dele rema de posesión de la Junta 
de Gobierno tras las elecciones. A 
la cita no fakeron,entrearas euro 
tidades, Ana Marta Orellana Ca-
no, maginrada de la sala de lo go-
cial del Tribunal Superiorde Juni-
da de Andalucía; representantes 
delMiriam/id Público con el fiscal 
jefe ala cabeza, José Rabadán; dcl 
Colcgjo de Procuradora, con fu 
decano, José Ignacio Rodriguez-
Plzleto Pavón; y eidecanos como 
Sixto de la Calle (toda una innata-
ción de b abogar:fel Jeta Rodri-
guezodpiacioVergara binan. 

Tamo el salón de s®s como el 
patio del coleto estuvieron a re. 
besar. Uy hecho motivó el que ve 
tuviera que instalar una pantalla 
giganteparaque todos lorfamilia. 
rerpudierenvisir en directo el ao 
ro antela impodblided de haced° 
in sien en el salón del Colegio por 
falta de espacio. 

En oOncrem fueron 26 los abo-
gad.» que ayer se Incorporaron al 
colegio, jurando o promedendo 
Su cargo ante la atenta mirada de 
tus respectivos padrinos o madri-
nas, Hay que destacar que prácti-
camente la mitad de ellos eran de 
nacionalidad italiana, lo que de• 
manos el carácter internacional 
que deSde hace unen años está ro-
mando la Institución. 

A continuación, el Colegio ho-
menajeó a los levados que han 
ammlldo gua bodas de plata como 
colegiados. Estos fueron Luis Ja-
vier Díaz Orellana; Guillermo Re-
vuelta González:Pilar nenedo Va-
lera; Salvador Quintana Paglieri; 
Alberto Lararich Valdés; Purifica. 
don Mantee Gdmez; Francisco 
Gassín de la Peña; Pcmando Cer-
da Alvarez; Cayetano Lasa Far-
fante; José Luis guares Villar,José 
Antonio Pires Mata; Andrés lb 
nono Notarlo y José Marfa Rodri-
guez de le Milla. Por su partr,José 
Alfonso Carda Fernández Palacio 
recibid un diploma y un plumeo 
aplauso de no compañeros por 
cumplir SO ates en elColcgio. 

Ti-asesto, el decano, MarcosCa. 
macho 074eale, destacó que la ce-
lebración de la Patrona Mofa para 
él una serie de connotaciones 
que me llenan de orgullo-  ya que, 
recordó, era la primera vez que 
participaba de ella como decano 
delColegio Camacho deseó .a los 
nuevos colegiales los mloinios 
áttes" en el desarrollo de m pro-
fesión, recordándoles ve Me na. 

El decano, Mamo; esmerilas estrecha la mano a lose Alarmo García, qua Granele SO enea anal Calealo. papas" asm"1  

Mornento dala imoosldón de togas a los nuevos Sedados per pene de sus respectivos padrinos y madrinas " 9  

da sirve seres gran abogado Nies- que dijo que "debe ser un honor, oficiada yor el obispo, José NMzue-
:O no va acote:minado de valores Lió una carga" trabajar el el Mis- los, y COOfbnada Por clOnseñor 
morales". 	 me as! como destacó la impor- gel Romero Cartclano y Francisco 

El decano, que recordó igual- rancia de que exista una relación GardadevilleguyAlcázaren roe-
mente la Importancia de que laso- estrecha entre la administración moria de loStOlegiados fallecidos. 
&dad "sienta con fuer:ame aloa - deJusticia y los abogados. 	En el crarucuno de lamita se in- 
plimicnto de las leyes fundaren- 	Además, Camacho O Neal imprecaron diversas piezas nitral- 
tales del Errado de Derecho, dell- inundó que apirtIr de 2012 seta cales en el órgano del convento a 
có sentidu palabras a fu crpllece- a poner en marcha un master de cargo deingel Horcas Rodríguez- 
sor, Ignacio Versara -"si alguien abogacía en colaboración con la Pascual, mientras que el canto es- 

del Colegio, ese fue Sr- ya los le- 	posteriormente, a la una de la qtuvpueVeictocazirrde) MdoelrawykQuijiMadso. 
confió siempre en la importancia UniversidaddeCádiz. 

nudos hornertajeidos por nu 25 y tardC, L2181,312' convenrualde San. 	La celebración del dta festivo 
50 eine en el Colegio. 	vo Domingo acogió la celebración acabó and ;Maco de lea Cadenas, 

Por aireo, :embrea tuvo pala- tk una eucarisda ante el alcor dela con una comida que se alargólaas-
bras para el Itirno de Ofido, del Virgen de la Consolación,mie 	ta bien entrada latarde. 

El Colegio de 
Abogados 
homenajea a 
los letrados 
más veteranos 
26 nuevos profesionales se incorporan a 
la disciplina colegial durante la 
celebración de la festividad de su Patrona 
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12'43 hora: Cuentacuentos- 
13'00 heno Degustaciones V Gama. Patrocinado por: 
14'30 harem Almuerzo familiar a presos populares y menú Infantil. 
17'00 hora Sara (concursante de FAMA p bailan) 
JOTO binan Magia Arcano Magic - El creador de sueños e Ilusiones 

co a Will; iSI:c un 

ALMUERZO EN EL MESÓN DUCHA. 
1.Menú Infantil 
'Pollo Empanado o a la planeta 
con patatas -a 1 bebida 5 
-Escalope de Cardo Empanado o a la Plands 
patatas + 1 bebida 5 e 
'Arroz a la cubana + 1 bebida 41E 
Macarrones a la napolitana + 1 bebida 44 
2. Mena a la cara 

TAPEO EN EL PATIO PRINCIPAL: 
Tapio variado y además: 
Oda caliente 2,5« 
•Mentído 
•'erra de Mosto 3,50e 
-Vaso de Mosto 0256 
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